

# Phan Van Truong, JJR 64, récompensé

Notre ami Phan Van Truong, JJR 64, a eu un regret ce 10 janvier, à la Maison de l'Amérique Latine, boulevard Saint Germain, à Paris, lorsque Jean-Pierre Desgeorges, son ancien président chez GEC-Alsthom lui a agrafé la Légion d'Honneur au revers de la veste au nom du président de la République Française: il désirait avoir autour de lui les quelques 200 personnes qui ont compté pour lui, au long de sa vie. Il n'a pu en réunir que quelques dizaines, qu'il a appelés gentiment les intimes des intimes : des amis de sa vie professionnelle, et des amis d'enfance et de lycée, ces derniers étant encore là presque un demi-siècle plus tard. Et son épouse Mông Lan en était ravie.



Il a été nommé dans l'Ordre National de la Légion d'Honneur l'an dernier mais a dû attendre quelques mois afin que le maximum de ses proches soit là, pour cette remise. Et nous étions là, émus et fiers de voir un ami d'enfance récompensé. Et quelle récompense ! En effet, les statuts de cet ordre national, le plus élevé en France, mentionnent qu'il est « décerné pour services émérites rendus à la France ».



Une vie de travail, de folie professionnelle comme l'a bien retracé M. Desgeorges dans son allocution d'avant la remise, a donc reçu un remerciement éclatant de cette France qui nous est chère à plus d'un titre. Dans ses remerciements, Truong a mentionné tout ce qui a compté pour lui : la famille, les amis présents, « la France qui a tout donné à un exilé », ses aspirations initiales d'abord, ensuite celles, actuelles, de partage du savoir et de la connaissance.

Les plus émus n'étaient pas ceux que l'on croit, c'était ceux de ses camarades de classe au lycée Jean-Jacques Rousseau, nombreux, qui étaient présents. Ce qui n'a empêché personne de savourer le cocktail très

réussi qui a suivi la remise de la décoration, au cours duquel Bui Ngoc Vu, JJR 64, a remis à Truong de la part des amis d'enfance présents deux souvenirs, sous le regard réjoui de Nguyễn Tât Cùong.



P V Truong a travaillé toute sa vie pour promouvoir la technique française dans les domaines du métro, des transports, et du traitement de l'eau. Et maintenant, la retraite ? Que nenni. Ce surdoué de Truong, hyperactif de surcroît, continue d'enseigner gratuitement l'aménagement du territoire à Saigon, de conseiller des PME-PMI françaises en Malaisie, pays où il « sévissait » lorsque le gouvernement français a décidé de lui décerner la Légion d'Honneur, après lui avoir déjà décerné dans les années 1990 l'Ordre National du Mérite, ordre le plus élevé après la Légion d'Honneur.



Et pour pimenter cette retraite active, Truong, membre actif de l'AEJJR, envoie chaque mois au magazine Good Morning un article parfois iconoclaste, parfois inattendu, souvent perçant, mais toujours apprécié. Bravo, Cher Truong !

G N C D

